

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Galo Martínez

- **Público ha respondido en temporada**  
Los extraordinarios llenos registrados en el auditorium de CAESS con motivo de la Temporada Teatral patrocinada por la Cigarrería Morazán, es índice de la aceptación del artista salvadoreño, afirma el Lic. Galo Martínez. (Inf. Pág. 55).
- **Hoy 1er. Congreso de Administración**  
Hoy se efectúa el Primer Congreso de Centroamérica y Panamá sobre Administración Universitaria, informa el licenciado René Guillermo Mata. (Inf. Pág. 36).
- **Asesinado a balazos vigilante**  
Tres sujetos que se conducían en un vehículo, asesinaron antenoche a balazos a un vigilante en la colonia Montebello, informaron ayer las autoridades judiciales. (Inf. Pág. 11).

• **12 millones para reubicar campesinos**  
El Ing. Víctor Moreno, declaró que el gobierno italiano, ofreció 12 millones de colones, para financiar un proyecto de reubicación de campesinos desplazados por el terremoto, a las haciendas del sector reformado.

• **Se destruye vida jurídica**  
La insidia de violar permanentemente la Constitución, de parte del presente Gobierno, es destructora para la vida jurídica salvadoreña, dice la Junta de Gobierno de la Asociación de Abogados de El Salvador. (Inf. Pág. 13).

• **Señalamientos de Ex Director**  
La tan ansiada reactivación económica por la que denodadamente lucha la empresa privada no se ha alcanzado por la falta de voluntad política del actual gobierno. Así lo expresó ayer el Lic. Juan Vicente Maldonado, quien en nota enviada a nuestro Director, informa de su retiro como Director Ejecutivo de ANEP. (Inf. Pág. 3).

• **Celebración aniversario del Atlacatl**  
Para el próximo domingo están programados los actos con que se celebrará el 60. aniversario de fundación del Batallón Atlacatl, informa el Cnel. Juan Carlos Carrillo Schlenker, Comandante de dicha unidad táctica.

• **Detective de la PN muere**  
El detective Remberto Castillo Quintanilla de veinticuatro años de edad, murió abatido a balazos antenoche al ser emboscado la unidad que integraba cerca de la colonia El Pepeto de Soyapango. (Inf. Pág. 41).

• **Congreso Médico Militar preparan**  
El viernes próximo será inaugurado el III Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar, con la presencia de científicos-militares de U.S.A. (Inf. Pág. 3).

• **Emergencia para remover escombros**  
El MOP comienza un programa metropolitano de emergencia para liberar de ripio y escombros a la ciudad y evitar inundaciones en el próximo invierno. Informa el Ing. Luis López Cerón. (Inf. Pág. 3).



Ing. Víctor Moreno



Cnel. Juan C. Carrillo

# 4 acusados de malversar fondos Sacos Cuscatlán

Por lo menos trescientos mil colones, calcula la P.H. que se repartieron tres de cuatro acusados de malversación de fondos de la Fábrica de Sacos Cuscatlán.  
Al dar ayer los nombres de los tres reos: Sara del Carmen Zetino de Paz, Guillermo Moreno Machado y Julio Humberto Machado, el vocero de la Policía de Hacienda dijo que agentes de investigación de ese cuerpo, buscan al abogado Dr. Gustavo Moreno Machado, como el cuarto de los implicados en operaciones fraudulentas en perjuicio de esa empresa, que hasta hace poco fue financiada por el Banco Hipotecario.  
Al dar un detalle de lo defraudado por los acusados, el portavoz de la PH indicó que entre el ocho de febrero de 1985 y el

17 de enero del corriente año, fueron librados ochenta y cuatro cheques por un total de seselentes treinta y cuatro mil cuatrocientos noventa y cuatro mil once centavos, para pagos de indemnizaciones, aguinaldos y otras prestaciones otorgadas a trabajadores que, durante ese lapso, fueron despedidos por la Fábrica de Sacos Cuscatlán.  
Agregó que mediante diferentes ardidés, el Dr. Gustavo Moreno Machado hacía firmar a los destituidos por la cantidad correcta, pero que en realidad les entregaba menos, calculándose que de esa manera, los cuatro implicados se apropiaron indebidamente de aproximadamente trescientos mil colones.

—Pasa a la página 27—

# Reconstruirán la próxima semana caso de Las Hojas

La próxima semana se efectuará la reconstrucción del caso conocido como "Masacre de Las Hojas".  
El juicio contra los presuntos responsables del asesinato de 74 campesinos, en Sonsonate, fue reabierto por la Fiscalía General de la República a mediados del mes de febrero de 1986.  
Un año después, las autoridades judiciales han señalado para la próxima semana la reconstrucción del hecho, a fin de continuar las diligencias pertinentes a esclarecer la masacre en mención.  
Esta diligencia, según lo externaron fuentes bien informadas, es la respuesta a la petición hecha por miembros de la Asociación Nacional de Indígenas Salvadoreños (ANIS), a la Fiscalía, quien tie-

ne interés en deducir responsabilidades y de que se haga justicia.  
Después de la reconstrucción de los hechos, se procederá a investigar si existen fosas comunes con cadáveres, así como también obtener nuevos testimonios de testigos, se dijo.  
En el mes de febrero de 1983, en el cantón Las Hojas, jurisdicción de San Antonio del Monte, Sonsonate, hombres fuertemente armados sacaron a numerosas personas de sus casas y horas más tarde les dieron muerte.  
Los informes mencionan el desaparicimiento de 74 campesinos, pero legalmente fueron reconocidos por las autoridades

—Pasa a la página 21—

# Barco científico noruego estudia situación pesquera

Un diagnóstico de la situación de los recursos pesqueros del área centroamericana y Panamá, y en particular de El Salvador, llevará a cabo la dotación del barco Dr. Fridtjof Nausen.  
El citado barco científico, viene debidamente equipado con marinos y científicos a bordo y pertenece al Instituto de Investigaciones Marinas de Bergen, Noruega.  
El barco hará una investigación prospectiva, según informa el MAG, a través de CENDEPESCA, en el Pacífico del área incluyendo a Panamá, para que los países evalúen y administren eficazmente los recursos pesqueros de sus costas.  
El Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, viceministro de Desarrollo Rural, decla-

ró que en el barco Dr. Fridtjof Nausen, vienen científicos de la FAO y otros organismos internacionales y todo un cuerpo de investigadores de los países que están participando en esta travesía técnico-científica (México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y Colombia).  
Ayer el barco científico atracó en el Puerto de Acajutla, el cual será visitado por expertos en oceanografía, periodistas y técnicos del CENDEPESCA y funcionarios interesados en conocer la evaluación de los recursos pesqueros, que se encuentran distribuidos en la Plataforma Continental desde el Norte de Colombia al Sur de México, en el Océano Pacífico.

—Pasa a la página 13—

## Editoriales

• **Las sentencias deben respetarse**  
Cuando surge un conflicto dentro del marco de la legislación vigente, las partes interesadas pueden entenderse, reconociendo cada quien aquellos puntos en que el adversario puede tener razón, pero si el desacuerdo se somete por cualquiera de ellas a la decisión judicial, la sentencia firme debe respetarse. (Información Página 7).

## Un día en nuestra historia

• **Moción del diputado Dr. Rubén Rivera**  
(Jueves 4 de Marzo de 1926). El diputado Dr. Rubén Rivera, presentó a la Asamblea Legislativa una moción, relativa a que los dueños de fincas establezcan obligatoriamente escuelas rurales en sus propiedades. En el campo internacional LA PRENSA publica una fotografía a siete columnas del famoso hidroplano "Plus Ultra", en el que Ramón Franco cruzó el Atlántico.

## Indice

Nacionales/ 2-3	Deportes/ 30-32	Clasificados/ 42-51
Internacionales/ 4-5	La Página del Café/ 34	Indicador/ 52
Editoriales/ 6-7	Platillos/ 36	Cines/ 52-59
Sociales/ 8-26	Cómicos/ 38-40	Tips de César Temes/ 55
Horóscopo/ 29		



EVALUAN RECURSOS. Una evaluación de los recursos pesqueros de nuestro país, llevará a cabo una dotación de científicos de la FAO, de organismos internacionales y todo un cuerpo de investigadores de los países que participan en esta

actividad técnico-científica. Los técnicos viajan en el Barco Dr. Fridtjof Nausen, que ayer atracó en el Puerto de Acajutla, según informó el Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, del MAG, tercero de izquierda a derecha.  
—Foto de LA PRENSA, por Morales.